

Jahresbericht Volleyball 2013

Saison 2012/13

Die 5. Liga Damenmannschaft, unter der Leitung von Jeremias Haueter, beendete die Saison auf dem 6. Rang von insgesamt 9 Teams. Super. ☺

Die 3. Liga Damenmannschaft, unter der Leitung von Knut Hinkelmann, beendete die Saison auch auf dem 6. Rang von insgesamt 9 Teams. Die erste Saison in der 3. Liga war somit ein toller Erfolg. Bravo. ☺

Borncup

Der Trend vom Damen- zum Mixed-Turnier setzte sich auch in diesem Jahr fort: 16 Mixed-Mannschaften und 4 Damenmannschaften nahmen an dem Turnier teil. Hier die Sieger:

- Damen: DTV Beinwil
- Mixed: Flying Hirsch

Noch am Samstag hatte es teilweise in Strömen geregnet. Aber wir waren optimistisch, haben der Wettervorhersage vertraut und uns entschieden, das Turnier im Freien zu spielen. Die Entscheidung war richtig: Zu Beginn war es zwar bewölkt und der Rasen etwas nass, aber schon nach wenigen Spielen wurde es ein richtig schöner Sommertag.

Die Damen spielten in einer Doppelrunde jeder gegen jeden. Der DTV Beinwil war klar überlegen und gewann das Turnier ohne Niederlage.

Im Mixed spielten 16 Teams in vier Gruppen. In einer Platzierungsrunde wurde dann im KO-System der Sieger ermittelt und alle weiteren Plätze ausgespielt. Das Turnier gewann der Titelverteidiger Flying Hirsch (sie waren im letzten Jahr unter dem Namen French Toast Mafia angetreten). Im Finale setzten sie sich gegen das ebenfalls junge und sehr gute Team des VBT Aarwangen durch.

Bilder dazu und weitere Ergebnisse sind auf unserer Homepage und unter www.volleyballkappel.ch ersichtlich.

Für den fleissigen Einsatz aller Helferinnen und Helfer ein grosses Dankeschön!

Chilbi

Unter der Organisation und Leitung von Martina Plüss, Manuela Borner, Daniela Frei und Yasmine Buchmüller verlief das Chilbiwochenende organisatorisch einwandfrei. Einzig das Wetter liess leider schon wieder zu wünschen übrig... ☹

Trotzdem war es ein gelungenes Wochenende. Allen ein grosses Dankeschön für den tollen Einsatz.

Trainingswochenende in Sumiswald

Die beiden Damenmannschaften (3. und 5. Liga) bereiteten sich im September beim 7. Trainingsweekend in Sumiswald auf die kommende Saison vor. In beiden Ligen führten die Trainer ein neues Spielsystem ein welches in der Saison 2013/14 angewendet wird. Neben dem Sportlichen kam auch der Spass und das Zusammensein nicht zu kurz. Vielen Dank den Organisatorinnen Sarah Banz und Tessa Früh sowie den Trainern für die intensiven Trainingseinheiten.

Saison 2013/14

Jeremias Haueter erhielt durch Nicolas Steiner Unterstützung beim Trainieren und Coachen der 5. Liga. Herzlich willkommen Nicolas! Die Mannschaft belegt nach der Vorrunde den 8. Zwischenrang von insgesamt 10 Teams.

Die 3. Liga Damenmannschaft, unter der Leitung von Knut Hinkelmann, belegt nach der Vorrunde den 9. und somit letzten Zwischenrang. Leider konnte die Mannschaft bisher kein Spiel gewinnen.

Wir wünschen allen eine erfolgreichere Rückrunde und viel Spass für das kommende Vereinsjahr.